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地価の公示価格の下落が続いていることについての
見解を伺う。

　将来に夢のもてるまちづくりについて伺う。

須藤市政４期目の市
政運営について

今回の選挙において須藤市長が掲げた政策が、今後の市政
運営に大きく反映されていくのではないかと思い、何点か伺
い、その方針を確認させていただきたい。

市　　長
副 市 長
関係部長

安心して子どもを産み育てられるまちづくりについて
伺う。

子ども医療費無償化と第二子以降の保育料無償化に
ついて。

　医療費無償化の対象者及び実施時期について。

保育料無償化について、国の動向を注視すると
伺っているが、国の方針によっては行わない選択肢
があるのか。また、早期学校給食費無償化の検討は
いかがか。

子どもを安心して妊娠、出産できる環境づくりにつ
いて。

妊娠活動ができる環境整備について（医療機関及
び休暇取得）。

他市で行っている、１歳までの紙おむつや粉ミル
クの無料支給について見解を伺う。

コンセプトである「清流の美」「空間の美」「庭園
の美」は、富士山本宮浅間大社周辺を対象に整備され
ていくものか。それとも、市内全域を対象としていく
ものか伺う。

浅間大社周辺整備計画の進捗状況とＭｔ．Ｆｕｊｉ
Ｂｒｅｗｉｎｇのレストラン営業再開の見通しはどの
ようか。

今後のまちづくりについて、岩盤三法（都市計画
法、農地法、農業振興地域の整備に関する法律）の規
制の緩和がカギとなると思うが、国や関係機関への働
きかけを行っていくのか。

（仮称）富士宮市立郷土史博物館構想の進め方につい
て伺う。

若者が働ける企業の留置及び誘致並びに積極性及び健
全性を両立させた財政運営について伺う。

企業への留置及び誘致政策については、現行制度を
進化させ今後、具体的に進めていくのか伺う。

若者のＵＩＪターン促進のため、住宅政策が必要と
考えるが、いかがか。

積極性とは公共投資を、健全性とは財政指標や基金
残高を意味しているのか伺う。
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